

Paris, le lundi 7 novembre 2022

Cloé Perdriat, jeune adhérente d'APF France handicap, accompagnera Théo Curin lors de son défi Coronda en Argentine

Partenaire officiel du Défi Titicaca en 2022, APF France handicap renouvelle son soutien à Théo Curin dans son nouveau défi Coronda.

Lors de cette aventure sportive, l'athlète a voulu partager son goût pour le défi avec deux jeunes en situation de handicap dont Cloé Perdriat, adhérente d'APF France handicap. Le 13 novembre, elle sera à ses côtés pour le départ de la course.

Au-delà de l'exploit, une invitation universelle à l'audace

Quelques mois après sa traversée du Lac Titicaca en totale autonomie aux côtés de la vice-championne olympique Malia Metella et l'éco-aventurier Matthieu Witvoet, Théo Curin participera le 13 novembre à la Santa Fe-Coronda, une course de nage en eau libre, en Argentine. Il sera soutenu par deux jeunes en situation de handicap dont Cloé Perdriat, adhérente d'APF France handicap.

Au-delà de l'exploit sportif, Théo Curin a en effet souhaité donner une dimension sociale forte à ce nouveau défi.



En mai dernier, le sportif avait participé aux Rencontres Jeunesse organisées par APF France handicap. C'est à cette occasion qu'il a fait la connaissance de Cloé Perdriat, jeune adhérente de l'association et lauréate du trophée *Vis ton rêve* organisé par l'association. Il lui a donc proposé de partir avec lui.

« *Quand j'ai appris que c'était moi qui allais accompagner Théo, je m'attendais à tout sauf ça... mais je n'ai pas réfléchi une seconde et j'ai bien évidemment dit oui !* » explique Cloé.

Tout au long de ce marathon aquatique de 57 kilomètres, Cloé Perdriat, 20 ans, atteinte d'une maladie infantile, sera aux côtés de Théo Curin lors de ses prises de paroles sur place et également lors de la course.



Contact presse : Sophie Lasbleis



Tél. 01 40 21 10 93 – 06 89 74 97 37 – sophie.lasbleis@apf.asso.fr



APF France handicap, partenaire naturel de ce nouveau défi inédit et ambitieux

La rencontre entre APF France handicap et Théo Curin a eu lieu à l'occasion du Défi Titicaca. Sensible à la démarche du sportif qui rejoint les valeurs de l'association (humanisme, respect, ouverture, solidarité et audace), l'association a souhaité le soutenir officiellement. « *Rendre l'impossible, possible, célébrer celles et ceux qui ont eu l'audace de dépasser les obstacles du quotidien et les préjugés et qui ont agi pour changer leur vie et celles des autres, tel est l'ADN d'APF France handicap, dans l'esprit de la devise de son fondateur « Risquer l'impossible ».* C'est donc tout naturellement que l'association a souhaité renouveler son soutien à Théo pour ce nouveau défi inédit et ambitieux » explique Pascale, Ribes, Présidente d'APF France handicap.

« *Durant les Rencontres Jeunesse d'APF France handicap, Théo Curin a véhiculé des messages très forts auprès des jeunes en situation de handicap présents. Ceux de ne jamais abandonner et de toujours y croire. Ses mots correspondent parfaitement à ceux de notre association. Il était donc naturel de le soutenir dans son nouveau défi* » explique Serge Widawski, Directeur général d'APF France handicap.

Convaincue des bienfaits du sport pour toutes et tous, APF France handicap promeut et met en place des activités physiques et sportives au sein de ses structures tout en développant ses propres événements sportifs à l'aide de son réseau d'établissements et de délégations. Dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, l'association est pleinement mobilisée, notamment pour recruter et former des bénévoles en situation de handicap. APF France handicap souhaite que chaque personne en situation de handicap puisse participer à cet événement prestigieux et contribuer à son rayonnement.

APF France handicap est une association de personnes handicapées, qui réunit celles-ci, leurs familles et des personnes valides solidaires. Depuis 90 ans, elle est engagée dans la défense des droits des personnes handicapées et de leurs familles, se bat contre les discriminations et les préjugés dont elles sont victimes. Elle accompagne 50 000 personnes au quotidien dans tous les domaines de la vie (accessibilité, éducation, emploi, santé...), partout en France.



Contact presse : Sophie Lasbleis

Tél. 01 40 21 10 93 – 06 89 74 97 37 – sophie.lasbleis@apf.asso.fr

